

平成 17 年 2 月 25 日  
(株) 朝 日 工 業 社  
総務本部 総務部

当社施工の地下植物栽培施設 P A S O N A O 2 (パソナオーツー)を小泉首相が視察  
(朝日新聞掲載記事の紹介)



都心地下の農場視察 首相

小泉首相が24日、東京都心のビル地下に「農業視察」に出かけた。写真、代表撮影。人材派遣大手の「パソナ」が、就農支援のため2月に立ち上げた千代田区大手町の「P A S O N A O 2」。コンピュータ制御で温度を管理し、蛍光灯や発光ダイオードの光が降り注ぐ地下2階の約1千平方メートルで、トマトやイネ、花を栽培している。

首相は、「すごいな、農業革命だな。しかも雇用にも役立つ。農業は新産業だ。これはすごい」。収穫したばかりのサラダ菜を「ほくは生野菜、あんまり好きじゃないんだよ。でもうまい」と言いながら、小皿1皿分を平らげた。ただ、記者団から「普通の野菜とどこが違う?」と問われると、「これはね……野菜と、調味料がいいんだよ」。

当社の植物栽培環境技術を生かして施工した大手町野村ビル地下2階の地下農場を小泉首相が視察した様子が朝日新聞に掲載されたので紹介いたします。

本施設は人材派遣大手のパソナが就農支援のために立ち上げたもので、当社が栽培設備、照明、空調設備、給排水設備、電気設備工事の設計・施工にあたりました。

小泉首相は視察の際、「すごいな、農業革命だな。しかも雇用にも役立つ。農業は新産業だ。これはすごい」との感想を述べられました。

新聞名 : 朝日新聞

掲載日 : 平成 17 年 2 月 25 日 (金) 朝刊 4 面

注意事項 : 本記事は、朝日新聞社に無断で転載することを禁止いたします。

以上